



En el simulacro participaron 120 instituciones, públicas y privadas, entre ellas, la Junta de Beneficencia de Guayaquil con dos de sus dependencias, el Hospital Luis Vernaza y Edificio Administrativo del Cementerio Patrimonial de Guayaquil.

En el Hospital Luis Vernaza, a las 9h00 se dio la voz de alarma y se evacuó al personal administrativo, médico, paramédico y de apoyo con la ayuda de los brigadistas líderes quienes orientaban al personal por las rutas de evacuación y el punto de encuentro en un tiempo de 5 minutos.

En el caso del edificio administrativo del Cementerio Patrimonial, se evacuaron a 102 personas entre personal administrativo, clientes, personal de Serexsa y contratistas, la actividad se desarrolló en perfecto orden en un lapso de 3 minutos.

La M.I Municipalidad de Guayaquil a través del Comité de Gestión de Riesgos y las instituciones que conforman el Sistema de Comando de Incidentes, SCI, desarrollaron con éxito el 7mo Simulacro de Guayaquil, así lo anunció a los medios Doménica Tabacchi, Vice Alcaldesa de Guayaquil.

Durante el simulacro se desarrollaron 297 escenarios donde se evacuaron más de 67.000 personas, principalmente del centro de Guayaquil.